

JUCHITAN DE ZARAGOZA, OAX. A 25 DE MARZO DE 2015

COMITÉ ASESOR DEL PROCESO DE CONSULTA
PREVIA LIBRE E INFORMADA PARA LA INSTALACION
DE UN PROYECTO EOLICO EN JUCHITAN DE ZARAGOZA.

El que suscribe la representante de la colonia 3 DE OCTUBRE .

Por este medio hago de su conocimiento que sabemos de las necesidades que carece cada una de las diferente áreas que integran nuestra sociedad, por peticiones a cada uno de los comités que son integradas por colonias, secciones, y prioridades exigibles , hemos asistido a las diferentes sesiones informativas del proceso de consulta indígena que el comité técnico ha llevado acabo con la comunidad indígena zapoteca con el objetivo de llevar a cabo el Proyecto de Energía Eólica del Sur en el municipio de Juchitán de Zaragoza.

A la cual tenemos conocimiento en donde han informado que carecen de trabajo como principal sustento de la familia ya que las necesidades en cada hogar se requiere de un recurso que provenga de un trabajo digno y no incurrir a otros actos, no ser marginados, ni olvidados, para que así se les pueda responder al progreso que siempre se ha mencionado por esta honorable autoridad, que sabemos que día a día lucha con el esfuerzo incansable de poder brindarle a la ciudadanía el bienestar esperado para el desarrollo por las familias y como prioridad dar todo el esfuerzo posible a los más necesitados a este municipio y dar a conocer que nuestra autoridad competente responde cabalmente a su compromiso con dicha sociedad.

Por tal motivo ya contamos con información clara y suficiente por esta razón le pedimos de manera amplia y continua a la siguiente fase del proceso de consulta, la etapa deliberativa y fijar las fechas del proyecto que beneficiara a nuestro honorable Juchitán.

ATENTAMENTE:



“SI AL PROYECTO EOLICO”